

# L'omnisports en forme avec 931 adhérents

**E**lian Boisnon, président de l'ESVD omnisports, est un président satisfait de l'année écoulée dans les différentes sections de l'ESVD. Même s'il a constaté « *des exercices en déficit dans certaines sections, il n'y a rien d'alarmant compte tenu des fonds de réserve. Cependant, il faudra faire attention l'année prochaine* », a-t-il dit.

Avec 931 adhérents, l'association se porte plutôt bien. Avec des résultats, dans l'ensemble, assez encourageants. « *Mais la priorité, affirme Elian Boisnon, est le sport pour tous avec le souci d'accueillir les enfants, les jeunes et les seniors dans le res-*



Les huit sections constituant l'ESVD ont présenté leur bilan de l'année à l'assemblée générale de l'omnisports.

*pect de chacun.* » Au-delà, de ces grandes lignes posées par le président, l'ESVD a un fonctionnement et des activités qui

sont particulièrement denses dans l'année. Le rapport d'activités est éloquent d'ailleurs.

Un apéritif dînatoire pour re-

mercier les distributeurs de calendriers, la remise des clés de la maison des associations avec un local spécifique pour l'ESVD, le stage multisports de juillet, la journée des associations, l'après-midi récréatif, le loto, la soirée dansante, Courir Santé, ont été autant d'occasions, pour l'ESVD, de montrer sa vitalité.

Une vitalité reprise lors de l'assemblée générale dans un diaporama bien ficelé par David. Au chapitre des perspectives 2009, il faut noter la construction d'un local rangement pour la lutte et la construction d'un club-house pour le football.